



Das Caritas SeniorenHaus Bischmisheim eröffnet in Kürze seinen Neubau. In vier familiären Hausgemeinschaften werden die Bewohner der Residenz künftig ihr neues Zuhause finden. Jede Hausgemeinschaft verfügt über eine Wohnküche, in der „gekocht, gelacht und geschwätzt“ werden kann. Insgesamt wird es in dem Haus über 50 vollstationäre Plätze ausschließlich in Einzelzimmern geben, zusätzlich zwölf Kurzzeitpflegeplätze, die ebenfalls ausschließlich in Einzelzimmern angesiedelt sind. Zudem werden zwölf Tagespflegeplätze geschaffen. Darüber hinaus bietet der Neubau drei Appartements für Betreutes Wohnen.

Im Neubau des Senioren-Hauses wird mit dem Wohnen in Hausgemeinschaften ein neues Konzept der Altenhilfe umgesetzt, das die bestmögliche Pflege und Begleitung älterer Menschen gewährleistet. Jede Bischmisheimer Wohngruppe verfügt über maximal 13 bis 17 Plätze mit einem Wohn- und Esszimmer sowie einer Küche.

Für den Betrieb des Neubaus suchen wir

Pflegefachkräfte (m/w)

(Voll- und Teilzeit)

Pflegehilfskräfte (m/w)

(Teilzeit)

Mitarbeiter in der Hauswirtschaft (m/w)

(auf 400-Euro-Basis)

Unser Haus ist ein innovatives, familienfreundliches Unternehmen mit einem mitarbeiterorientierten Management. Es gehört zum Verbund der Caritas Trägergesellschaft Saarbrücken mbH (cts), die im Saarland und in angrenzenden Regionen 26 Einrichtungen im sozialen Bereich führt. Sie finden bei uns einen sicheren Arbeitsplatz in einem kooperativ geführten Team, individuell angepasste Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten sowie ein attraktives Gesamtpaket aus festen und variablen Gehaltskomponenten und einer ausschließlich arbeitgeberfinanzierten zusätzlichen Altersversorgung.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbungsunterlagen an das
Caritas SeniorenHaus Bischmisheim, z.Hd. Frau Sartison,
Lindenweg 3, 66132 Saarbrücken-Bischmisheim

...mehr über uns unter www.seniorenhaus-bischmisheim.de